



29 de marzo de 2022 · 🌐



Quiero hacer una denuncia a Alan Jair Rodríguez Morales porque durante la relación que mantuvimos de aproximadamente 2 años abuso de mí.

Todo comenzó con la presión que ejercía sobre mí para tener relaciones sexuales, yo jamás había tenido relaciones, y por ende cuando comenzamos a ser novios le pedí tiempo, el cual jamás respeto porque no hubo una semana donde no me presionara a tener relaciones sexuales, había veces que lo hacía diario y más de una vez al día. En ese entonces ambos teníamos 15 años.

Un día decidió hacer una "apuesta" en la que yo ni siquiera estuve de acuerdo, donde me dijo "si consigo x firmas cogemos en diciembre", (cabe aclarar que comenzamos a andar el 21 de septiembre de 2018) a lo que yo claramente le dije que no, pero aún así decidió juntar las firmas (obviamente nadie sabía para qué estaba firmando). Aunque claramente eso no me iba a obligar a tener relaciones sexuales con él, si ejerció mucha presión sobre mí.

Llego diciembre y el, cómo lo hizo desde el primer día, seguía ejerciendo presión sobre mí, cada vez más intensa y más constante. Llego el punto en el que me dijo que fuéramos a un hotel, que no íbamos a coger, solamente haríamos lo que "tuviera que pasar" y realmente le creí.

Ese día llegó con lo que sobraba de una botella de alcohol. Yo estaba muy nerviosa, y accedí a tomar. En el hotel tuvimos relaciones sexuales por primera vez, claro yo estaba en estado de ebriedad.

Después de esto estuve "cómoda" teniendo relaciones por 3 meses aproximadamente. Después comencé a sentirme incómoda, y se lo dije varias veces, que yo no quería seguir cogiendo con él, a lo que solo reaccionaba con amenazas, chantajes y manipulaciones, incluso llegó a decirme que no nos besaríamos si no cogíamos.

Por un mes no tuvimos relaciones, pero durante ese tiempo de nuevo las manipulaciones aumentaban, y eran tan discretas que no me di cuenta en ningún momento, todo lo hacía de menor a mayor escala.

Después de ese mes volvimos a tener relaciones y desde ese momento comencé a vomitar cada vez que lo hacíamos.

También ejerció violencia física varias veces. En una ocasión me empujó tan fuerte que me tiro al piso y me arrastró. En otra ocasión me jalo el cabello y me regreso a donde estaba él. Y en varias ocasiones me pellizco muy fuerte.

Esto duró unos meses, hasta que logré separarme de él.

Debo agregar que toda su manipulación y presión fue tan discreta que en ningún momento me di cuenta, incluso tarde unos meses en poder ver todo lo que me había hecho, fuera de la agresión física.

En ese momento tenía una dependencia a él muy fuerte, tanto que no pude darme cuenta que ya ni siquiera sentía afecto por él.

Tarde tanto tiempo en contar esto por lo mismo de que tarde en darme cuenta, y claramente tarde en procesarlo.

Mucho tiempo también me sentí culpable por el hecho de no darme cuenta desde el inicio. Me sentí culpable por seguir ahí tanto tiempo, a pesar de todo el daño físico, psicológico y mental que me ocasionaba constantemente.

Y aparte de estas cosas siempre invadía mi privacidad revisando mi celular, y en todos los sentidos fue una relación tóxica, con celotipia, cambios drásticos de humor, se desquitaba conmigo por todos los enojos que tenía, entre algunas otras cosas.

Para todas las chicas que han pasado o están pasando por lo mismo, solo puedo decirles que no están solas, que sé que es difícil y que pueden tomarse el tiempo que necesiten, pero también ayuden a otras chicas que estén en contacto con su abusador, para que ninguna otra pase por lo mismo.

Adjunto evidencia de que él admitió haber abusado de mí por mucho tiempo, incluso reconoció que yo vomitaba cada vez que teníamos relaciones.



Alan Rm



Me obligaste a tener sexo contigo, siendo manipulador

Las veces que vomite

Era porque me sentía demasiado mal haciendo eso

Tanto que físicamente mi cuerpo lo sacó

Te lo digo para que no lo vuelvas a hacer

Lo se



Lo lamento.

Y gracias a eso la neta si he tenido muchos problemas conmigo mismo

Respondiste a Alan

Lo lamento.

No wey neta



Aa





Alan Rm



Y si sabías por qué nunca lo dijiste?

← Alan te respondió

Y si sabías por qué nunca lo dijiste?



Que?

← Respondiste a Alan

Que?

Que sabías lo que hiciste

Supongo que intentaba convencerme a mi mismo de que no fue así



Pero eso no cambia las cosas

Y pues no tengo ningún derecho de que me perdones porque pues si, estuvo dlv pero pues no es justificación, pero yo no entendí ↓ de la manera en que lo hago ahorita



Aa



< 8  Alan Rm



Que?

↳ Respondiste a Alan

Que?

Que sabías lo que hiciste

Supongo que intentaba convencerme a mi mismo de que no fue así



Pero eso no cambia las cosas

Y pues no tengo ningún derecho de que me perdones porque pues si, estuvo dlv pero pues no es justificación, pero yo no entendía eso de la manera en que lo hago ahorita

Hice mal

Y pues si te manipule



Lo lamento.



↳ Respondiste a Alan



Aa

